



## Aurich, vendredi 17 avril

publié le 18/04/2015

Vendredi, les élèves ont découvert la vie au "Gymnasium", c'est à dire, le grand établissement qui regroupe le collège et le lycée en Allemagne. Certains ont assisté à des cours de français, d'autres à des cours de religion (car les religions sont enseignées en Allemagne au même titre que l'histoire, ou même la politique !). Ensuite, ils ont pu découvrir la salle de réception où l'orchestre de l'école a joué plusieurs morceaux de musique, et où M. Schröder (le Principal de l'établissement) nous a adressé un mot de bienvenue.

À midi, les élèves ont pu goûter un plat traditionnel allemand : les frikadelles, servies avec du chou rouge et des... pommes de terre naturellement !

Cet après-midi, rallye dans la ville afin de découvrir de façon ludique le centre piéton de Aurich...

Nous avons de la chance, il fait frais, mais le soleil est là, ce qui rend les balades très agréables.

Demain après-midi, ils vont enfin découvrir ce qu'est le "sport surprise" typique de la région (frise orientale)....

À suivre...



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.